



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

No: 82  
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 20 AOÛT 1981

## NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

Michel Dupuy, 51 ans, de Montréal, est nommé Ambassadeur en France. M. Dupuy (B.A., Collège Stanislas, Montréal; B.A. ès Philosophie, Sciences politiques et Economie, Balliol College, Oxford; Institut des études politiques, Université de Paris - Docteur en droit international) est entré au Ministère des Affaires extérieures en 1955. Il a été affecté à l'étranger à Washington, Bruxelles et Paris. En 1977 il est nommé Président de l'Agence canadienne de développement international, poste qu'il occupe jusqu'à sa nomination comme Ambassadeur et Représentant permanent du Canada aux Nations Unies à New York en 1980. Il remplace l'honorable Gérard Pelletier.

\* \* \*

L'honorable Gérard Pelletier, 61 ans, originaire de Victoriaville, Québec, est nommé Ambassadeur et Représentant permanent du Canada aux Nations Unies à New York.

M. Pelletier fit ses études au Séminaire de Nicolet, au Collège de Mont-Laurier, et à l'Université de Montréal. Il était journaliste pour le quotidien "Le Devoir" où il s'est concentré sur les problèmes sociaux. En 1950, il quitte "Le Devoir" et devient Directeur du journal "Le Travail", organe de la Confédération des Syndicats Nationaux. Il devient éditeur de "La Presse" en juin 1961 et détient ce poste jusqu'en mars 1965. Il est élu au Parlement en 1965 représentant la circonscription de Hochelaga. Il devint Secrétaire parlementaire du Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures en 1967 et représenta le Gouvernement canadien en qualité de délégué à la 22ième session de l'Assemblée générale des Nations Unies. En avril 1968, il est nommé Ministre sans portefeuille avec responsabilités spéciales pour le Secrétaire d'Etat. Il est ré-élu en juin de cette année et est nommé Secrétaire d'Etat. En octobre 1972, il est nommé Ministre des Communications et en 1975, il est nommé Ambassadeur du Canada en France, poste qu'il occupe présentement. Il remplace M. Michel Dupuy.